

*Le président cubain rencontre le  
Premier ministre Ralph  
Gonsalves*

---

Image not found or type unknown

Kingstown, 3 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a eu aujourd'hui des entretiens officiels avec le premier ministre de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Ralph Gonsalves, dans le cadre de sa visite dans ce pays des Caraïbes.

Le chef d'État a exprimé sa gratitude pour le soutien et la solidarité du peuple et du gouvernement de Saint-Vincent lorsque son pays traversait des "moments difficiles".

"Dans les moments les plus aigus de la pandémie, l'aide est arrivée de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, également lors de l'explosion de l'hôtel Saratoga, de l'incendie de la base Supertankers et du passage de

l'ouragan Ian", a déclaré le président.

Il a également qualifié de digne et courageuse la position du pays sur l'exclusion de Cuba du Sommet des Amériques.

Il a affirmé que la nouvelle génération de Cubains ayant des responsabilités fondamentales dans la direction de la Révolution continuera à favoriser les relations avec les Caraïbes.

"Il existe une amitié qui va au-delà des formalités", a ajouté le président, qui a également déclaré que la nation des Caraïbes peut compter sur Cuba pour tout ce qu'elle a à offrir.

Díaz-Canel a évoqué les possibilités de collaboration accrue dans des domaines tels que le tourisme, la production d'aliments et de médicaments, ainsi que la santé, la culture et la lutte contre les catastrophes naturelles.

Pour sa part, le Premier ministre Ralph Gonsalves a qualifié la visite du président cubain d'historique.

"Ce que nous avons fait, c'est rendre ce que Cuba a fait pour nous et pour le monde de manière désintéressée ; je me souviens toujours de Fidel (Castro) quand il nous disait qu'on ne donne pas ce qu'on a en trop mais on partage le peu qu'on a, c'est un principe de solidarité internationale", a déclaré le chef du gouvernement.

Au cours de la rencontre, les deux dirigeants ont ratifié leur volonté de maintenir le haut niveau de dialogue politique et de renforcer les liens d'amitié et de coopération entre les deux pays, a rapporté le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez sur son compte Twitter.

Pendant son séjour à Saint-Vincent-et-les-Grenadines, le président rencontrera des collaborateurs et des Cubains vivant dans cette nation. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/306901-le-president-cubain-rencontre-le-premier-ministre-ralph-gonsalves>



**Radio Habana Cuba**